

たんぽぽだより

豊津第一小学校
支援学級通信
平成29年9月29日(金)



◎たんぽぽ懇談会

先日は、たんぽぽ懇談会に多数ご出席いただき、ありがとうございました。

今回は、豊津中学校の支援学級担任の宮前先生、松田先生にお越しいただき、中学校の支援学級の様子を教えてくださいました。豊津中学校の支援体制や目標、活動の様子、在籍生徒の進路状況を含めてのお話は、進学ための参考になりました。

当日欠席されたご家庭には、説明に使用しましたレジユメを同封させていただきますのでご確認ください。



◎日曜参観

日曜参観では、クラスやたんぽぽ、こすもすでの学習の様子をご覧いただけただかと思えます。保護者の方々に見てもらっていることで、みんなはりきって活動・発表していました。

◎今後の予定

10月は個人懇談があります。24日(火)・25日(水)・27日(金)・30日(月)の4日間、それぞれのクラスの日程に合わせて時間を設定し、後日ご連絡させていただきます。よろしくお願いいたします。

その他、各学年校外学習や宿泊行事などが予定されています。

◎なのはなタイム

「工作」では「びっくりコップ」を作りました。びっくり箱のようにビニール手袋をストローで膨らませる作品です。手袋やコップに思い思いの絵を描いて、最後にみんなの前で発表しました。発表では、膨らませるときの息の加減も工夫していました。



「運動」では“猛獣狩りに行こうよ”と引き相撲、ゴムとびをしました。かけ声に合わせて決められた人数で集まり、そのメンバーとカビベをしました。ゴムとびは、班で声を掛け合い、教え合いながら、難しい技にチャレンジしました。とてもリズムカルに跳んだり、技ができたりして、子どもたちは得意げでした。



今後、「クッキング」や「カレンダーづくり」などを予定しています。